

IoTの波に乗り遅れず勝ち抜くために、北陸全体として早急に取り組むべき事項

- 北陸情報通信協議会イノベーション部会では、平成28年7月、「北陸地域におけるIoT研究開発促進に関する提言～北陸地域を我が国のIoT研究拠点に～」報告書を公表。
- これを受けて、同部会では、北陸地域における各県、研究機関、北陸関係企業がIoTの波に乗り遅れず勝ち抜くために、北陸全体として早急に取り組むべき事項を取りまとめた。

早急に取り組むべき事項

- ✓ 地元企業によるIoT導入目標の策定 (IoT導入レベル指針)
- ✓ ソリューションの構築、指針の策定 (ソリューションカタログ)

- ✓ 北陸地域における民産学官の緊密な連携を実現する体制の確立
- ※ 「地域IoT実装推進ロードマップ」の「ロードマップ実現に向けた第1次提言」(平成28年12月9日 総務省「地域IoT実装推進タスクフォース」)

✓ 北陸地域の活性化に向けて、実装したIoTモデル、地元企業の有する財産やシーズを全国に展開

- ✓ IoTを成立させるキーテクノロジーの可視化

- ✓ 北陸地域特有のシーズ発掘と全国のニーズとのマッチング

- ✓ エンドユーザを交えた課題の共有

IoTセキュリティ対策

